



## 長岡区

長岡区は、11月15日(日)に町の「ふるさと元気づくり推進事業」を活用し、長岡区内を巡る「歴史散策交流会」を開催しました。

開会式では、長岡区の「楠公会」の皆さんによる踊りを披露いただき、会場は盛り上がりました。

その後、歴史ガイドの先導により、「水戸浪士の毛塚」で知られる楠公社や水戸電気鉄道跡地、元陸軍航空通信学校跡地、木村家住宅を巡り、当時の文化やその歩みを今に伝える文化財に触れ、様々な歴史を感じながら街道を散策することができました。

参加した皆さんは、興味深そうに見学し、「近くに住んでいても、こんな場所があるなんて知らなかった。」といった驚きの声も聞かれ、地域の魅力を再発見し、三世代が楽しくふれあう交流会になりました。



## 小鶴区

「ふるさと元気づくり推進事業」2年目の小鶴区は、11月8日(日)に、区内の公民館で『小鶴いきいき交流会』を開催しました。

新型コロナウイルス感染症防止のため、検温や手指の消毒、マスク着用などの感染対策を行った上での実施となりました。屋外では「小鶴産直」のフリーマーケットを開催し、旬の新鮮野菜やお米、手作りジャム等が販売されました。防災支援会、しらゆり会のお楽しみクジやゲーム、茨城町地域おこし協力隊による「koco・de」の紹介・体験ブースも大盛況でした。

また、館内の『写真展』には、本事業をはじめ、区内の環境整備活動の様子や小鶴区の四季折々の風景等の写真が展示されました。今年度は、コロナ禍での開催となりましたが、来場された皆さんは笑顔で楽しいひと時を過ごし、会場は大変にぎわいました。

## 前田第二区

前田第二区は、11月3日(火・祝)に区内の公園において三世代交流会を開催しました。新型コロナウイルス感染症防止のため、検温や手指の消毒、マスク着用などの感染対策を行った上での開催となりました。

チャーリー栗原さんによるワンマンオーケストラの演奏が流れる公園内では、輪投げやペタンク、水ヨーヨー釣りが行われ、参加された皆さんは広い芝生の上でのびのびと楽しく体を動かしました。

また、カフェコーナーでは、お茶や綿菓子、ポップコーンがふるまわれ、笑顔と笑い声があふれる園内で、三世代がふれあひながら親睦を深めました。



## 野曽区

野曽区は、10月11日(日)に区内のコミュニティセンターで、「透かし折り紙講座」を開催しました。新型コロナウイルス感染症防止のため、机の配置・換気・消毒などの感染対策を行った上での実施となりました。

女性会役員が講師となり、光に透かして楽しむ折り紙を折って貼り合わせ、「4つのお星さま・プルメリア」などの作品を作りました。参加者は、夢中になって折り紙作成を楽しみました。完成した作品の一部は、コミュニティセンターの窓に貼られ、窓から差し込む光でさらに美しく、折り紙の重なった部分に明暗差が生じて、とても素敵な展示となりました。



ティセンターの窓に貼られ、窓から差し込む光でさらに美しく、折り紙の重なった部分に明暗差が生じて、とても素敵な展示となりました。

## 柵原区

柵原区は、11月22日(日)に区内のコミュニティセンターで、三世代交流会を開催しました。

例年、交流会では、輪投げやビンゴゲーム大会を楽しみ、女性会の手作りの料理による会食会を行っていましたが、新型コロナウイルス感染症防止のため、今年は屋外の活動のみとして、区内の空き缶拾いを三世代で実施しました。

その後、区内の休耕地で育てたネギや、子どもたちが田植え・稲刈りを手伝い収穫したもち米と、そのもち米で蒸かした赤飯を区内の全戸に配り、収穫の喜びを皆で分かち合いました。

